

## Sortie à la fête de la science

Le 11 octobre 2019, nous sommes partis à l'Université des Sciences et du technopôle du Madrillet, à Saint Etienne du Rouvray pour la fête de la science. Nous sommes partis en bus avec les classes de 6e5 et 6e1. Les professeurs qui nous ont accompagnés sont madame Picard, madame Chasse, madame Tranouez, Valentine, madame Lerat et madame Desanaux.

Nos deux stands préférés sont :

*le stand des drones* parce que ça vole, on pouvait les piloter et on a pu avoir des informations sur leur fonctionnement ;

*le stand de réalité virtuelle* car on regardait dans un casque des images, on pouvait découvrir de nouveaux mondes, c'était très intéressant et c'était en 3D, c'est passionnant.

On a vraiment bien aimé la sortie car on a pu avoir des temps en autonomie pour faire des ateliers, on avait des groupes sympathiques et on a bien rigolé durant la pause déjeuner. On aimerait bien y retourner pour faire encore d'autres stands et ateliers !

La classe de 4e1